紹介したい場所

志門塾 鷺山校



働く上で地域のために大切にしていること

今回取材をさせてもらって、香田さんは「生徒に楽しんでもらうだけじゃなく自分も楽しむことを心がけている」そうです。「それによって、生徒と楽しく授業ができ塾での勉強などが捗ると思っている」とおっしゃっていました。また、北川さんは「塾生のことを考え教えている」そうです。「そうすることによって生徒の理解力や勉強のやる気を引き出すことができ、生徒の学力がアップし、生徒の未来のためになっていく」と話してくださいました。

私はこの塾に通っているのですが、1つの授業 に各先生のたくさんの思いが込められていて、 話している際にも熱意がこもっていたので生徒 や、仕事に対する思いが伝わって来ました。 岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

「一緒に働く人たちの人柄がいい」そうです。そして「岐阜独自の自然環境がありそれがとても綺麗だ」とおっしゃっていました。

「環境によって働くモチベーションが 上がるので、自分にとって働きやすい 環境になっている」と感じでいるそ うです。

私は岐阜市に住んでいて今の自然環境が普通、当たり前としか思っていなくすごいと感じたことはなかったんですが、このお話を聞いてこの自然を保っていきたいなと思いました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

どうせやるなら楽しんで、コツコツと勉強して結果を出して欲しいです。**勉強では思い通りにならないことや、大変なこともある**けれど精一杯頑張っていきましょう。**コツコツやっていけばいつか結果は出ると思います**。

でも、勉強ばっかりしていても楽しくないので**遊びもしっかりして 楽しくやっていきましょう!**

インタビューをして感じたこと

私はこの塾に通っているのですが、勉強しやすい環境が整っていて、 勉強しやすいなと感じています。そしてただひたすら勉強するだけで なく、季節によって勉強に関わったイベントなどがあるので楽しく学 んだりできています。授業や今回のインタビューから先生方の気合い や、熱意、楽しんでやって欲しいと言う思いがとても伝わってきまし た。全く関係のなさそうな自然環境も働く人への心に良い影響がある ことがわかり、ふるさとの自然を守っていきたいなと思いました。